



**C'est la plus grande surprise parmi les entrants du gouvernement du 04 janvier 2019. Jean de Dieu Momo aura bataillé très dur pour la réélection du Chef de l'État, d'où cette récompense**

Mais pour le Pr Nkou Nvondo, il est hors de question d'adresser un grain de félicitation à l'avocat international qu'il qualifie de « girouette »

« Un homme qui change de position en fonction de la direction du vent. Le président pouvait choisir encore une autre personne pas quand même ce monsieur. C est une grosse déception » ; a regretté hier sur le plateau de Club d'Elite (Vision 4) le capitaine opérationnel du pari Univers et professeur de Droit à l'université de Ngaoundéré

L'entrée de Me Jean de Dieu Momo au gouvernement comme Ministre délégué auprès du Ministre de justice garde des Sceaux a fait l'effet d'une véritable bombe sur les réseaux sociaux, d'aucuns ont d'ailleurs qualifié l'événement de « nomination du siècle »

L'opposant d'hier devenu membre du G20 après un revirement spectaculaire s'est présenté lors du dernier scrutin présidentiel comme un défenseur acharné de la politique de Paul Biya qu'il pourfendait encore il ya quelques années, poussant parfois ses analyses jusqu'au ridicule. Au finish, il obtient en 6 mois ce que d'autres n'ont pas pu obtenir en 30 ans.